

# *Des manifestations sont organisées au Venezuela pour soutenir les députés du Grand Pôle Patriotique*

---



Caracas, 4 janvier, (RHC-PL).-Des mouvements sociaux partisans de la Révolution Bolivarienne organisent des manifestations au Venezuela pour soutenir les députés de la gauche élus le 6 décembre dernier.

Les partisans du Grand Pôle Patriotique qui rassemble les forces de la gauche et qui a obtenu 55 sièges, organisent une mobilisation pour demain date à laquelle la nouvelle Assemblée Nationale à majorité des membres de la droite, sera instaurée.

Dans un communiqué, les organisations ont annoncé que la Place Venezuela sera le théâtre de telles manifestations visant à défendre les acquis de la population.

Le document lance un appel à la révision et à la rectification par la direction du Parti Socialiste Unifié du Venezuela et par le gouvernement national des stratégies en matière de politique et d'économie et à la recherche des causes qui sont à l'origine de la défaite électorale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/80393-des-manifestations-sont-organisees-au-venezuela-pour-soutenir-les-deputes-du-grand-pole-patriotique>



**Radio Habana Cuba**